
Siracusa. Tutto pronto per il
primo  "Decoro  Day",
esperimento di rispetto delle
aree comuni. Il video
Il 30 maggio Siracusa vivrà il suo primo “Decoro Day”. Cuore
dell’iniziativa, piazza Santa Lucia. Laboratori, spettacoli,
attività  di  riqualificazione,  mostre  e  visite  guidate  per
mettere al centro il valore del decoro urbano. La pulizia, il
rispetto delle aree comuni, la bellezza dell’ordine e della
regola rispettata.
Un primo test per il nuovo regolamento comunale in materia,
che proprio la sera prima sarà esitato dal Consiglio Comunale.
L’assessorato  all’Urbanistica  ha  chiamato  a  raccolta  i
cittadini  e  diversi  enti  e  istituzioni  (scuole,  società
sportive e associazioni)  che, a titolo gratuito, presteranno
la loro opera per abbellire il cuore della Borgata, lanciando
un segnale nuovo e di discontinuità rispetto al passato.
L’iniziativa è stata presentata questa mattina.

Siracusa.  Felice  conclusione
del caos acqua: Vinciullo-Di
Marco,  "merito  della  nostra
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legge". Il video
La legge regionale Vinciullo-Di Marco avrebbe scombinato gli
eventuali  piani  di  gruppi  che  avevano  preso  di  mira  il
servizio idrico in provincia di Siracusa. Ne sono convinti i
due deputati regionali che hanno dato nome e vita alla norma
che permette ai Comuni siracusani di tornare alla gestione
diretta del servizio. Ed Enzo Vinciullo non lo manda certo a
dire.

Siracusa.  Tonnara  di  Santa
Panagia,  la  Regione  chiede
una integrazione. On. Gianni:
"le  risorse  al  sicuro".  Il
video
Nessuno stop al progetto di restauro e sistemazione museale
della Tonnara di Santa Panagia, a Siracusa. Lo precisa il
deputato regionale di Centro Democratico, Pippo Gianni. Nei
giorni scorsi, dall’assessorato regionale ai Beni Culturali è
partita una lettera diretta alla soprintendente Basile e al
responsabile del procedimento per chiedere di integrare la
documentazione. E una volta che i documenti arriveranno a
Palermo, ne è sicuro l’on.Gianni, si potrà procedere allo
sblocco delle somme le cosiddette “risorse liberate”.
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Siracusa. Gli operatori degli
sportelli  multifunzionali
consegnano  le  tessere
elettorali  al  Prefetto.  Il
video
Hanno consegnato per protesta le loro tessere elettorali in
Prefettura. Raccolte in una busta, sono il segno tangibile
della  mobilitazione  in  atto  in  regione  nel  mondo  della
formazione.  I  120  operatori  provinciali  degli  sportelli
multifunzionali hanno perduto le garanzie lavorative e sono
privi di misure di assistenza al reddito. Da un contratto di
lavoro a tempo indeterminato ad uno a progetto (Co. co. pro)
scaduto  ad  aprile.  Una  scelta  assunta  dal  governatore
regionale Crocetta e dalla sua giunta contro cui si scagliano
oggi i lavoratori che domenica non voteranno per le europee.

Siracusa. Dieci ex Sogeas si
incatenano  in  piazza
Archimede. Il video
Si  sono  incatenati  questa  mattina  sotto  la  sede  della
Prefettura. Sono i dieci dipendenti ex Sogeas che nel 2008 non
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transitarono in Sai 8 pur continuando ad espletare e garantire
attività e servizi per la stessa Sogeas sino al fallimento.
Per 15 mesi hanno lavorato senza percepire stipendio e non
hanno goduto di alcun tipo di ammortizzatore sociale. A loro
era stato garantito il passaggio in Sai 8 ma solo alcuni sono
poi  realmente  transitati  nella  nuova  società.  Chiedono  il
reintegro del posto di lavoro e lo chiedono al Comune di
Siracusa, perchè Sogeas era al 63,7% una società a maggioranza
pubblica. Garanzie sono arrivate dal prefetto Gradone, che li
ha  ricevuti,  insieme  al  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo. Del loro destino si parlerà anche con i responsabili
della neonata Arethusacqua spa. Ma fino a che non vedranno
nero  su  bianco  la  loro  assunzione,  i  dieci  rimarranno  a
protestare incatenati in piazza Archimede.

Siracusa. Nuovo ospedale, il
presidente dell'Antimafia Ars
in procura. On Gianni: "si al
super commissario". Video
Un colloquio riservato, durato circa un’ora, ieri pomeriggio
tra  il  procuratore  capo  della  Repubblica,  Francesco  Paolo
Giordano e il presidente della commissione Antimafia dell’Ars,
Nello Musumeci. Tema dell’incontro, “il presunto tentativo –
ha spiegato il deputato regionale – di condizionare l’appalto,
da 140 milioni di euro, del nuovo ospedale di Siracusa”. Sui
contenuti della riunione informale, invece, non è trapelato
nulla, anche se pare che l’attenzione, come spiega l’agenzia
Adnkronos,  possa essersi concentrata sul ruolo delle diverse
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istituzioni,  dalla  Regione  al  Comune,  sull’individuazione
dell’area in cui costruire il nuovo ospedale e l’eventuale
coinvolgimento  di  “altri  soggetti  operanti  nella  pubblica
amministrazione”. Musumeci avrebbe intenzione di chiedere al
presidente della commissione Sanità del parlamento siciliano
di avviare un’indagine congiunta per definire in tempi brevi
l’acquisizione  di  elementi  utili  per  fare  chiarezza  sulla
vicenda.
E nel suo intervento in aula, all’Ars, il deputato siracusano
Pippo Gianni favorevole alla nomina di un super commissario
purchè si porti a termine l’opera.

Siracusa.  Aliquota  Tasi,
parla l'assessore al Bilancio
Santi Pane. Il video
Spettatore  interessato  dei  lavori  odierni  del  Consiglio
Comunale è l’assessore al Bilancio, Santi Pane. Rinviata a
domani la discussione e l’approvazione della proposta della
giunta da parte dell’assemblea cittadina. “L’amministrazione
vuole  ridurre  il  carico  fiscale  delle  nuove  norme,  in
particolare  della  Tasi.  Non  si  è  fatto  ricorso  alla
maggiorazione  dello  0,8  per  mille  e  abbiamo  proposto
un’aliquota ben al di sotto dei massimi previsti dalla legge.
E non è vero che la nuova Tasi inciderà più dell’Imu. Inoltre,
non  avrà  alcun  impatto   sulle  attività  produttive.  Ma
percentuale  evasione  elevatissima,  oltre  il  30%”.
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Siracusa. Tutti in fila per
"Ris, Sicilia Connection". Il
video
Cominciata la selezione di figuranti per la fiction “Ris,
Sicilia Connection”. Il serial andrà in onda su Canale 5 e dal
26 maggio la troupe sarà a Siracusa per le riprese dei nuovi
episodi. Da questa mattina una folla di aspiranti attori si è
radunata  davanti  l’Antico  Mercato  di  Ortigia,  e  non  come
inizialmente previsto a Sala Randone. Per tutti, il sogno di
poter apparire magari in una sola scena di una delle serie più
popolari e seguite dal pubblico del piccolo schermo. I casting
proseguiranno oggi fino alle 13.30 e poi dalle 15 alle 19.
Domani si replica, sempre dalle 10 alle 13, 30 e dalle 15 alle
19.

Siracusa.  Riparte  il  bike-
sharing, 120 bici a noleggio:
nuove card, nuove tariffe. Il
video
Torna il bike sharing a Siracusa. Questa mattina il “via”
ufficiale al rinnovato servizio Go-Bike. Il sindaco, Giancarlo
Garozzo, insieme all’assessore al Turismo, Francesco Italia,
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l’assessore alla Mobilità, Silvana Gambuzza, l’assessore alla
Sport, Maria Grazia Cavarra, e alcuni esponenti della Consulta
Giovanile ha dato la “prima” pedalata dallo stallo principale,
quello di Molo Sant’Antonio.
Sono  120  le  bici  recuperate  e  rimesse  a  nuovo,  comprese
diverse  a  pedalata  assistita,  distribuite  nelle  dieci
postazioni attive. Sui totem Go-bike sono state piazzate tutte
le istruzioni sull’utilizzo del servizio e le sue condizioni,
in  italiano  ed  in  inglese.  Semplificato  il  sistema  per
“prelevare” le bici, con un veloce modulo da compilare insieme
alla  presentazione  di  un  documento  d’identità  nelle
tabaccherie vicine agli stalli. In ogni caso, c’è un numero
verde  sempre  attivo  per  informazioni  e  segnalazioni  di
problemi e guasti. Quanto alle tariffe, il costo annuale della
tessera passa da 25 a 10 euro, più 5 euro una tantum di
attivazione. Il costo orario viene ridotto da 2 ad 1 euro, con
la gratuità in caso di uso per 30 minuti.

The  Voice.  Federica  Buda
sempre più su, a dispetto del
televoto. Il video
Col fiato sospeso, Federica Buda supera anche lo scoglio del
secondo live e prosegue la sua avventura a The Voice of Italy.
Ancora  una  volta  televoto  poco  generoso  verso  la  giovane
cantante siracusana che si è presentata davanti le telecamere
di Rai Due con “Why” di Randy Crawford. Ed è la solita buona
performance, nonostante qualche emozione di troppo. A televoto
chiuso, Federico Russo ha potuto annunciare i nomi dei primi
due concorrenti salvi nel team Carrà: Tommaso Pini e Giuseppe
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Maggioni. Federica Buda deve allora affidarsi ancora una volta
al verdetto della sua coach, chiamata a scegliere chi tra la
siracusana e Luna Palumbo merita di restare in gara. Istanti
di pausa. Poi la decisione. Raffa premia la concorrente “più
pronta” e su cui “è più facile lavorare”, ovvero Federica
Buda.


